

Déchetterie mobile

La déchetterie mobile du Pays des Écrins est en circulation !

La déchetterie mobile du Pays des Écrins, première du département est en fonctionnement.



> Une déchetterie mobile, c'est quoi ?

Les différentes bennes de la déchetterie sont reproduites en petit format et, à l'instar d'un mobilhome, elles se déplacent dans les différentes communes grâce à un camion ampolitrail. Ainsi une benne et un caisson, tous deux compartimentés sont à votre disposition. Les services proposés par la déchetterie intercommunale se déplacent ainsi dans votre commune vous évitant ainsi de vous déplacer à L'Argentière-La Bessée.



> Les déchets acceptés

Vous pouvez apporter :

- bois (commode, chaise, étagère...)
- ameublement multi-matériaux (matelas, fauteuil...)
- petit électronique (micro-ondes, radio...)
- gros électroménager (réfrigérateur, four...)
- petits plastiques durs (caisse, tuyaux...)
- petits métaux (casserole, robinet...)
- piles, batteries et ampoules
- petit tout venant non valorisable (films plastiques...)
- Les gravats et les déchets du secteur du bâtiment ne sont pas acceptés.
- De même, la déchetterie est interdite aux professionnels.

> Des collectes spécifiques

Pour s'adapter au plus près des besoins des usagers, les déchets acceptés peuvent varier en fonction de la saisonnalité. Par exemple des collectes de déchets verts seront organisées plusieurs fois. Une benne spéciale déchets verts sera mise à votre disposition suivant un calendrier.



Calendrier de passage de la déchetterie mobile

Après un mois test avec 4 passages à Saint Martin de Queyrières en juin dernier, la déchetterie mobile est lancée !

Elle effectue une tournée une à plusieurs fois par mois dans toutes les communes du Pays des Écrins, exceptées L'Argentière-La Bessée, Les Vigneaux et La Roche de Rame, qui sont celles les plus proches de la déchetterie intercommunale. Ces deux dernières bénéficieront, cependant, de passages pour la collecte des déchets verts.

Le fonctionnement de la déchetterie mobile est calé sur les horaires d'été de la déchetterie du canton. Ainsi, elle circulera chaque année du 1^{er} avril au 31 octobre.

Le calendrier de sa tournée est publié ci-dessous et relayé dans les communes ainsi que sur les réseaux sociaux de la Communauté de Communes du Pays des Écrins.

Lieux de passage de la déchetterie mobile

> Saint Martin de Queyrières : ancienne déchetterie
44°50'50.3"N 6°34'55.8"E

> Vallouise-Pelvoux : parking station de Pelvoux
44°51'58.4"N 6°29'12.7"E

> Freissinières : les Bellons
44°45'07.0"N 6°31'27.1"E

> La Roche de Rame : Centre technique communal
44°45'16.4"N 6°34'42.1"E

> Champcella : Croisement du Sourillon (point tri)
44°43'37.2"N 6°34'14.3"E

> Puy Saint Vincent : parking des Eyssalarettes (à côté de l'école)
44°43'37.2"N 6°34'14.3"E

> Les Vigneaux : plateforme au-dessus de l'aire de covoiturage
44°49'23.6"N 6°32'17.0"E

Projet financé avec le soutien de :



Collecte des encombrants

Pour les gros volumes, il est à rappeler qu'une collecte des encombrants en porte-à-porte est organisée 2 fois par an par la ressourceurce La Miraille (une au printemps et une à l'automne).

